

うさぎ組



貨物列車シュシュシュ〜♪
ピアノに合わせて一人電車から始まり、
「ガッシャン」と友達を見つけてジャンケン
をして遊んでいます。勝ったかな？負
けたかな？考えながら楽しんでいます。
だんだん長くなると、途中で切れて
しまう姿もありますが、友達と歩調を
合わせようとする優しい姿があります。

色々なチョウチョだよ！
幼虫を見つけて飼育をして、チョウチ
になっていくことを楽しんでいます。ア
ゲハだけでなく、ツマグロヒョウモン
やアオスジアゲハ等の種類の違う幼
虫がいるので、チョウの姿になるのを
見れることを楽しみにしています。の
ぞき込む姿からとても興味があるこ
とを感じます。どんなチョウチョの模
様になるかなと絵の具遊びでチョウチ
ョを作ってみましたよ。



トライやるウィーク
6月2日～1週間ちゅうがくせいがかどもたちと生活を共にしました。はじめはぎこちない感じでしたが「お姉ちゃん」と声をかけてすぐに仲良しになっていたみんなです。最終日にはペープサートでお話を聞かせてくれました。お話を聞いた後には「面白かった〜」「トンネルの楽しいなあ」など感想を話していました。みんなも中学生になったらこんな風な体験をするんだろうなあと思うと楽しみですわ！





まねっこが上手ですよ！
体操や手遊びなどを楽しんでいますが、繰り返して遊んでいるので、どんどんまねっこが上手になっています。



シャボン玉とんだ～屋根までとぶかな？

みんなが作ったシャボン玉が風に乗って浮かんでいくのを見ながら「上までいってる」「あんなに飛んでる」つぶやきが聞かれたり、シャボン玉と追いかけてっこをしたりしています。



サツマイモを植えたよ！

サツマイモの絵本を見ながらサツマイモがどんな風になるのかなと想像をしながら植えました。

サツマイモの隣の畑に夏野菜も大きくなってきているのをみんなで見ながらいつ食べる？とお話をしています。

今日のメニューは何にする？

ままごとあそびからお店の遊びに広がっています。「いらっしゃいませ」「またお越しください」などいつも耳にする言葉でお客様の対応をしている子どもたちです。お料理では相談しながら仕上げていくところがかわいいですね。

